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Intervista a Rosario Rasizza in qualità di Presidente Assosomm per TGCOM 24 sul tema della ripresa post 
Pandemia e, in particolare, sul lavoro. Il lavoro c’è e bisogna pensare positivo, prosegue il Presidente, ma 

occorre investire sulla formazione affinché i giovani siano qualificati per le mansioni più richieste.  
 

https://www.linkedin.com/posts/assosomm_rosario-rasizza-parla-di-lavoro-al-tgcom24-activity-
6923167184596705280-Xetf?utm_source=linkedin_share&utm_medium=member_desktop_web 
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